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Au coeur du village de lambesc, cette maison s'élevant sur 3 niveaux
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Développe une surface d'environ 140m2. Bien plus qu'une simple
habitation, cet ancien atelier de tisseurs a été congu comme un
Véritable lieu de vie et de rencontre par ses propriétaires aux ames

d'artistes. I'escalier d'acier en colimagon, Véritable signature de ce lieu,
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fait le lien entre les trois niveaux de cette demeure. Au dernier étage,
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une verriere de toit s'ouvre sur le ciel, inondant I'espace de lumiere
naturelle. La cour intérieure, avec son bassin aux reflets changeants

,Cré une atmosphere paisible et apaisante. ...

In the heart of the village of lambesc, this house rising on 3 levels develops a
surface area of approximately 140m2. Much more than a simple dwelling, this
former weavers' workshop was designed as a real place of life and meeting by its
owners with artistic souls. The spiral steel staircase, a true signature of this place,
links the three levels of this residence. On the top floor, a glass roof opens onto the
sky, flooding the space with natural light. The interior courtyard, with its pond with
changing reflections, creates a peaceful and soothing atmosphere. The ground floor
composed of a ...
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